



JOSEP BORRELL, ayer en Madrid.

Medio Oriente: Borrell anima a Chile a unirse al diálogo por Gaza

El jefe de la política exterior de la UE ve complejo un alto el fuego.

EFE

El alto representante para la Política Exterior de la Unión Europea (UE), el español Josep Borrell, dijo ayer que las esperanzas para un alto el fuego en Gaza son pocas y llamó a incorporar nuevos actores internacionales a la mesa de diálogo sobre la solución del conflicto palestino-israelí, como Chile o Canadá.

En aras de la consecución de la solución de dos Estados, los ministros y representantes de 14 países y organizaciones europeas y árabes que se reunieron ayer en Madrid hicieron un llamado a participar en una reunión el día 26 de septiembre en la ONU para abordar la situación en Gaza.

Borrell pidió que se supere la idea de que solo participen en estos debates los países involucrados y grandes potencias y dijo que "sería bueno incorporar a actores que representen la preocupación internacional", como Chile y Canadá, países con grandes colonias palestinas.

Sobre Chile, destacó que "sus posiciones" son bien conocidas y "muy, muy fuertes del respeto a los derechos humanos".